

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 38 (2008)  
**Heft:** 3

**Rubrik:** Courrier : les camions du bonheur

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 31.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Les camions du bonheur

La suppression des camions Migros a profondément marqué nos lectrices. L'une d'elles se souvient avec nostalgie de ce service très utile aux consommatrices.



Raphaël Flon/afp

**L**a lecture de votre article sur la fin des camions Migros m'a fortement émue. En 1964, j'étais jeune mariée avec un bébé de quelques semaines. Nous vivions dans un mobilhome au bord du Greifensee. Un petit chemin me permettait d'accéder à ce camion épicerie, qui passait tous les vendredis. J'enfourchais ma bicyclette pour être à l'heure au rendez-vous. Le camion Migros était toujours là, ponctuel. Le chauffeur et la vendeuse étaient très sympathiques. Cette période, qui a duré

cinq mois, a beaucoup marqué ma vie. Et je pense avec émotion à ce magasin sur roues qui m'a apporté tant de joie.

Andrée Schaeren,  
Sonceboz

### Mots bien cachés

Je me réjouis toujours de faire les mots croisés. Quelle déception dans le numéro de décembre en découvrant une grille avec des cases si petites qu'elle est difficilement lisible pour des yeux fatigués.

Anne-Marie Eichmann,  
Yverdon-les-Bains

### Que faisiez-vous en mai 68 ?

**Vous aviez 20, 30 ou 40 ans lors des événements qui ont secoué la France en Mai 68. Que faisiez-vous à cette époque, comment avez-vous vécu cette révolution ? Pour le dossier que nous allons publier dans notre numéro de mai, nous sommes à la recherche de témoignages et d'anecdotes. Si vous en avez, n'hésitez pas à contacter la rédaction au tél. 021 321 14 21.**

J'adore faire les mots croisés, mais apparemment, vous n'avez pas conscience que votre magazine est en premier lieu destiné aux personnes dont la vue n'est plus aussi bonne qu'à 20 ans. Pourriez-vous imprimer des lignes plus lisibles pour séparer les cases ? Merci de bien vouloir étudier la question.

Marie-Claire  
Aeschbacher, Genève

Ma mère et ma belle-maman m'ont fait part de la difficulté à remplir la grille des mots croisés. Elles doivent tenir le journal, le crayon et une loupe, ce qui n'est pas aisés pour des personnes d'un certain âge.

Marie-Jeanne  
Navarro, Onex

(Réd. Promis, nous proposerons à l'avenir des grilles plus lisibles.)

### Pas de fortune

J'ai suivi avec beaucoup d'intérêt l'émission de la TSR «Toutes taxes comprises», du 14 janvier, où l'on évoquait le pouvoir d'achat des seniors. Je me permets de vous dire que je ne figure pas du tout dans la tranche de retraités à l'aise financièrement. Je n'ai que 2500 francs par mois pour vivre et suis pénalisée par mon 2<sup>e</sup> pilier converti en

rente viagère, valeur de rachat considérée comme fortune dans le canton de Vaud. Je ne suis de loin pas la seule femme dans cette situation.

Berthe Miéville,  
Baulmes

### L'AVS a 60 ans

Votre dossier sur les 60 ans de l'AVS et les témoignages que vous avez publiés dans votre numéro de janvier sont magnifiques. Ils ont suscité beaucoup d'intérêt de la part aussi bien des résidants de notre institution que du personnel. Un grand merci de la part de tous !

Aude Lyon, animatrice  
responsable,  
EMS Pré-Pariset, Pully

### Seniors oubliés

C'est avec beaucoup d'intérêt que j'ai pris connaissance de l'article sur «Les six cachotteries du Conseil fédéral». Les seniors ne sont pas suffisamment consultés, alors qu'ils sont les premiers concernés. Pouvez-vous m'indiquer l'adresse du Conseil suisse des aînés ?

Claude Vernez, Thônex

(Réd. Formulaire de contact sur le site [www.ssr-csa.ch](http://www.ssr-csa.ch) ou appeler la présidente, Christiane Jaquet-Berger, tél. 021 652 23 51.)